



— Je suis Marcus,  
descendant de  
Bellovaques, dont  
le nom signifie :  
« Ceux qui luttent  
en hurlant ».

Le petit garçon  
avait crié fort son  
invective, le glaive de  
bois haut brandi, face  
à l'échoppe où ronflait la  
forge. Il était châtain clair, pieds nus  
dans des sandales de cuir, vêtu d'une  
tunique de laine grise, serrée à la taille  
par une cordelette, qui lui descendait  
jusqu'aux genoux et lui laissait les bras  
dénudés jusqu'aux épaules. Il paraissait  
minuscule au milieu de la chaussée  
défoncée et remblayée d'os d'animaux  
conçassés de ce quartier d'artisans.